

DIPS 2022 à MILAN

Developing International Projects in Schools

Deux enseignantes du Lycée Arago ont effectué une formation du 26 au 30 Septembre 2022 à Milan. Cette mobilité, organisée par la DAREIC de Montpellier et financée par l'Agence Erasmus+ leur a permis de rejoindre le groupe de 18 collègues de l'Académie de Montpellier puis de se rendre en train à Milan afin de retrouver les quelques 90 participants de nationalités différentes (Belge, Allemande, Roumaine, Ecossoise, Italienne, Espagnole, Anglaise, Française et Irlandaise). Cette formation permettra aux élèves et étudiants du lycée d'effectuer des mobilités à l'international grâce aux fonds de l'Agence Européenne Erasmus+. Ces futures expériences seront un réel atout pour les jeunes. De belles expériences à venir !

